



こども園だより

認定ひじも園

『健全で健やかな成長を』

4月4日に、にじいろ園・さくらんぼ園では、令和5年度の入園式を行いました。

者、職員みんなでホールに揃い、顔を合わせながら入園式を開催することができました。両園では「豊かな心とやる気をもち、たくましく生きる津野つ子の育成」を教育目標に掲げています。さまざまな体験活動を通して、興味関心を広くもち、自ら主体的にいかわる力を育んでいきたいと思います。今年度も関係機関と連携しながら、保護者の思いに寄り添い、健全で健やかな子どもの成長を支える教育・保育を進めていきます。



## ▲にじいろ園入園式



▲さくらんぼ園入園式

3月18日(土) ルスト天狗高岡フェス(つのフ委員会主催)されました。

四国カルス  
ば、春は新緑、  
地、秋は黄金に  
キ、冬は広がる  
力の観光地です  
秋は、町外から  
光客が訪れます  
は少ないのが  
そのため、お客様  
い時期の集客  
とシーズンに  
向けての四国  
カルストのPR  
を目的とし、  
つのフェスイ  
ベントを開催  
しました。

直前まで天  
候が心配され  
ましたが、朝  
方には雨も上  
がり、無事に  
イベントを実

# つのフェス初

四国力

3月18日(土)、四国カルスト天狗高原で「つのフェス(つのフェス実行委員会主催)」が開催されました。

四国カルストと言えば、春は新緑、夏は避暑地、秋は黄金に輝くススキ、冬は広がる雪原が魅力の観光地です。春・夏・秋は、町外から多くの観光客が訪れます。が、冬季は少ないのが現状です。そのため、お客様の少ない時期の集客とシーズンに向けての四国カルストのPRを目的とした、つのフェスイベントを開催しました。

直前まで天候が心配されましたが、朝方には雨も上がり、無事にイベントを実



#### ▲視覚芸術パフォーマンス「武幻」